



ARTICLE RAPAM MAIRIE NOVEMBRE 2018

Le Relais Accueil Parents Assistantes Maternelles de l'agglomération Pau Béarn Pyrénées accueille parents, assistantes maternelles et enfants à Poey de Lescar à côté de la crèche « La Ninoère » ainsi qu'à l'Accueil de loisirs d'Artiguelouve, dans des locaux spacieux et bien adaptés aux besoins des publics.

Les parents y sont accueillis quand ils recherchent un mode d'accueil pour leur enfant, un soutien pour l'embauche d'une assistante maternelle ou toute question d'employeur ou pour rencontrer d'autres parents dans le cadre du Lieu d'Accueil Enfants Parents (LAEP) afin d'échanger autour de la parentalité et permettre à leur enfant socialisation et séparation progressive.

Les assistantes maternelles, accompagnées des enfants dont elles ont la responsabilité, sont invitées à des d'animations et des temps d'échanges destinés à leur professionnalisation et encadrés par les professionnelles du relais.

Le journal du RAPAM, « Echos du Relais » est disponible chaque trimestre au relais pour connaître le planning des animations, découvrir des articles pédagogiques et aussi des informations autour du métier d'assistante maternelle, sur des questions de législation ou encore sur la vie du relais.

Pour tout renseignement : RAPAM 4 rue principale 64290 Poey de Lescr 05 59 68 86 37 rammiey@agglo-pau.fr